

15.00

IN FARBE

Hells Angels, Skinheads, Mods, Beatniks, Yippies, ein Heer von Typen im Hyde Park. 250 000 lauschen den Stones. »Peace, peace, peace for Brian Jones«, schreit Mick Jagger, Tausende von Schmetterlingen flattern in die Freiheit. Tanzende Völker, Rolling Stones, »Sympathy for the Devil«



1:0 für Beat-Fans

Empörte Beat-Fans zwangen das WDR-Jugendprogramm zur »Kapitulation«: Die Hydepark-Show der Rolling Stones, im vergangenen Oktober wegen einer Bundestagssitzung ausgefallen und kurzfristig verschoben, wird am Freitag wiederholt. Der wirksamste Protest: »Sie sehen, daß diese Unterschriftensammlung zum größten Teil von Mädchen

stammt, und sicher wissen Sie, daß Mädchen lange Fingernägel haben, mit denen man wunderbar Gesichter zerkratzen kann. Und vielleicht wissen Sie auch, daß Mädchen ganz hysterisch werden, wenn etwas nicht nach ihrem Willen geht. Ich hoffe, wir müssen nicht eine Abordnung dieser wilden Beat-Amazonen bei Ihnen vorbeischieken.«



Juli 1969: Die Rolling Stones im Hydepark vor 250 000 Fans

Auf Brians Grab eine Gitarre aus Rosen

sad. London, 11. Juli
Beat-Star Brian Jones (28, Foto) wurde gestern in seiner Heimatstadt Cheltenham beerdigt. Seine Eltern hatten wegen Brians wildem Leben gezweifelt, ob ihr Sohn in der Gemeindekirche aufgebahrt werden dürfe. Doch Kanonikus Hugh Evan Hopkins in seiner Predigt: »Ich habe ohne Zögern ja gesagt. Nie darf der Gedanke aufkommen, daß die Kirche weniger liebt, versteht und verzeiht als Gott selbst.« Familie Jones ließ eine Gitarre aus roten Rosen auf Brians Grab legen.



17.20

IN FARBE

Links: Anfang Juli trat Mick Jagger, Chef der »Rolling Stones«, mit seinen Mannen im Hyde-Park auf. Rund 250 000 Fans erlebten bei glühender Sommerhitze ein wahres Mammut-Programm: Nachdem die »Family« und andere Bands fast vier Stunden lang gebeitet hatten, erschienen endlich die »Stones« und hielten das Publikum zwei weitere Stunden in Atem



Baby von einem Rolling Stone

sad. London, 14. 7.

Die deutsche Filmschauspielerin Anita Pallenberg (22, Foto), Ex-Freundin des vor fast zwei Wochen ertrunkenen Beat-Stars Brian Jones, erwartet ein Kind. Es soll im August zur Welt kommen. Vater ist Keith Richard (25) von den »Rolling Stones«. Die beiden kennen sich seit Mai 1967.

